

Lapas Pasir Putih Nusakambangan Optimalkan Sarpras Pengamanan Melalui Aktualisasi CPNS

ANJAR WAHYU KUSUMA - PASIRPUTIH.LAPASNEWS.COM

Sep 30, 2022 - 09:20



Lapas Pasir Putih Nusakambangan Optimalkan Sarpras Pengamanan Melalui Aktualisasi CPNS

Cilacap - Kegiatan Aktualisasi dalam rangka Pelatihan Dasar CPNS 2021. CPNS atas nama Anaufal Nur Riski Raihan mengangkat Judul "OPTIMALISASI PERAWATAN HELM DAN ROMPI PADA LAPAS KELAS IIA PASIR PUTIH NUSAKAMBANGAN" yang diselenggarakan di Lapas Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan secara hybrid baik luring dengan mentor maupun daring melalui aplikasi Zoom Meeting dengan coach, Jumat(30/09/2022).

CPNS yang bersangkutan beranggapan bahwa Kegiatan Merawat Helm dan Rompi petugas pengamanan pada Lapas termasuk implementasi Core Value

ASN khususnya Akuntabel, karena merawat helm dan rompi petugas merupakan tanggung jawab, setiap penggunaannya ditujukan untuk memberikan rasa nyaman dan aman kepada setiap petugas.

Apabila helm dan rompi tidak terawat apalagi terdapat kerusakan akan sangat fatal bagi petugas yang memakainya. Oleh karena itu Anaufal Nur Riski Raihan sebagai CPNS dengan bimbingan Coach eksternal I Wayan Iwantara dan Mentor Salim selaku mentor dari Unit Kerja. Mempunyai ide kreatif dengan mengaplikasikan nilai BerAKHLAK dengan cara optimalisasi perawatan helm dan rompi petugas.

" Adanya aktualisasi ini, setiap pegawai memiliki kesadaran akan pentingnya perawatan helm dan rompi petugas untuk keselamatan petugas pada Lapas Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan ", ucap Salim.

Adapun kegiatan-kegiatan yang dilakukan pada aktualisasi ini meliputi :

1. Perawatan dan pembersihan helm dan rompi petugas dengan menggunakan lap dan sikat;
2. Perawatan dengan mengaplikasikan disinfektan pada helm dan rompi petugas sebelum melakukan penjemuran;
3. Memperbarui warna helm yang sudah kusam atau lecet dengan pilox agar terlihat seperti baru.

Dengan penerapan aktualisasi ini, diharapkan helm dan rompi petugas semakin terawat dan lebih tahan lama. Sehingga dapat meningkatkan keamanan di Lapas tersebut, baik untuk diri sendiri maupun untuk lingkungan sekitar. /anjar